

Los gitanos celebran su día en el Puente de Hierro

GLORIA NICOLÁS



► **CONMEMORACIÓN.** El alcalde de Murcia, Miguel Ángel Cámara, acompañado por la concejala de Medio Ambiente, Adela Martínez-Cachá, participaron ayer en la conmemoración del Día Internacional del Pueblo Gitano, que tuvo lugar en el Puente de Hierro, organizado por la Fundación Secretariado Gitano. Se trata de un evento convocado con el objetivo de compartir la situación actual de esta comunidad, difundir sus principales señas de identidad como pueblo y recordar a las víctimas del holocausto nazi. El acto, en el que intervinieron alumnos del colegio Parra y de un centro de Barriomar, concluyó con la interpretación del himno gitano y el lanzamiento de flores al río Segura. **L. O.**